

USING CUSTOM MOUNTING PLATES

Nutzung alternativer Montageplatten

When using mounting plates that were not provided by LuxLift, please observe the following screw-in depths of the existing screw threads.

Bei Nutzung von Montageplatten welche nicht von LuxLift zur Verfügung gestellt wurden beachten Sie bitte die nachfolgenden Einschraubtiefen der vorhandenen Gewinde.

Upper attachment:

Make sure that the selected mounting plate has a load capacity that corresponds to the combined weight of the lift and the towed object.

Obere Befestigung:

Stellen Sie sicher, dass die gewählte Montageplatte eine Tragkraft hat, die dem kombinierten Gewicht aus Lift und Anhängenobjekt entspricht.

To comply with EU regulations ensure that LuxLift is connected to the ceiling with at least two independent attachment points.

Um den EU-Vorschriften zu entsprechen, muss LuxLift mit mindestens zwei unabhängigen Befestigungspunkten an der Decke befestigt werden.

Lower attachment:

Make sure that the selected mounting plate allows the towed object to be suspended so that the center of gravity is centrally located below the lift plate.

Untere Befestigung:

Achten Sie darauf, dass durch die gewählte Montageplatte eine Aufhängung des Anhängenobjektes ermöglicht, sodass der Schwerpunkt zentral unterhalb des Lifttellers zu liegen kommt.



Luxlift HandelsgmbH reserves the right to make changes to the technical data without prior notice. Luxlift HandelsgmbH assumes no liability for typesetting and printing errors. No claims can be derived from the information in this data sheet.

Luxlift HandelsgmbH behält sich das Recht vor, Änderungen der technischen Daten ohne vorherige Ankündigung vorzunehmen. Luxlift HandelsgmbH übernimmt keine Haftung bei Satz- und Druckfehlern. Aus den Angaben dieses Informationsblattes können keine Ansprüche hergeleitet werden.